

# Blitzbesuch im Innenministerium

01.07.2011

**Manchmal muss es eben schnell sein! Aufgrund einer Blitzeinladung des Ministers waren Peter Meißner und Olaf März, als Vertreter des BDK Landesverbandes, am 30.06.2011 beim Innenminister Holger Stahlknecht zu einem Informationsgespräch. Es sollte um organisatorische Änderungen in der Polizei gehen. Neben dem Minister waren der Abteilungsleiter 2 Herr Wachholz, der designierte Referatsleiter Herr Willberg, sein avisierte Stellvertreter Herr Stöter und der Direktor des Landeskriminalamtes Herr Schmökel zugegen. Ziemlich schnell wurde das Geheimnis gelöst: ....**

hier mehr: [Blitzbesuch](#)